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Il Ministro dello Sport Andrea Abodi inaugura la nuova 

palestra di Asolo. Presente il Dg USR Veneto, Marco 

Bussetti. 
 

Il Direttore Generale dell'Ufficio Scolastico per il Veneto, Marco Bussetti, ha 

presenziato all’inaugurazione della nuova palestra di Asolo. 

 

Nel suo intervento durante la cerimonia inaugurale del nuovo Palasolo ad Asolo, il dottor 

Marco Bussetti, ha ringraziato le autorità presenti, in particolare il Ministro Andrea Abodi, che  

ha voluto essere presente a questo  appuntamento. "Quando inauguriamo una scuola siamo 

sempre particolarmente felici: significa investire sulle nuove generazioni. Siamo ancora più 

soddisfatti quando questa scuola, come nel caso di oggi, si completa con una nuovissima 

struttura sportiva. Da dirigente scolastico, ministro e ora direttore generale di USR Veneto ho 

potuto più volte constatare il valore e l’importanza dell’educazione motoria nei più giovani. Ci 

sono valori morali ed etici di convivenza che lo sport non solo promuove, ma fa vivere in prima 

persona: la cura del proprio corpo, il rispetto dell’avversario, la competizione sana e positiva, 

la voglia di crescere e di affermarsi si sviluppano nelle palestre e negli impianti sportivi con la 

guida di docenti e allenatori preparati e motivati. 

 

Per questo ringrazio gli amministratori locali, in particolare il sindaco Franco Dalla Rosa, per 

l'impegno profuso nella realizzazione di questa moderna struttura. che con grande impegno, 

qui ad Asolo, hanno realizzato questa nuovissima struttura, collegata direttamente al plesso 

scolastico e fruibile, nel rispetto delle attività didattiche, anche da utenti esterni. Da parte 

nostra, ci sforziamo, grazie al personale dell’USR Veneto e ai docenti e dirigenti scolastici 

delle scuole venete, di promuovere l’educazione motoria e sportiva, coordinando interventi 

che mirano a diffondere la cultura del rispetto, l'inclusione sociale e l'adozione di stili di vita 

sani attraverso lo sport. 

Accogliamo questa nuova struttura come un bene prezioso da custodire e utilizzare al meglio”. 


